

38.

Die Muscheln.

Ein Vater kam von dem Gestade des Meeres nach Hause zurück und brachte seinem Söhnlein einige schöne Muschelschalen und Schneckengehäuse mit, die er am Ufer des Meeres aufgelesen hatte. Die Freude des Knaben war unbeschreiblich groß bei dem Anblick der schönen und buntfarbigen Gebilde des Meeres, und er nahm ein zierliches Kästchen, und bewahrete sie darin mit Sorgfalt und Liebe, und rief seine Gespielen sie ihnen zu zeigen, und es war ein großes Gerede unter den Kindern des Dorfes von den schönen Muscheln und dem Schatzkästlein des